

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Produk Domestik Bruto (PDB), Nilai Tukar, dan Inflasi Terhadap Harga Saham pada Sektor Industri Properti dalam Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2019-2024”**. Tujuan dari penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI), Fakultas Ekonomi dan Bisnis, dalam mendapatkan gelar sarjana manajemen.

Dalam penelitian ini, penulis menyadari terdapat banyak hambatan dan kesulitan yang dihadapi. Namun, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Dr. Ratri Wahyuningtyas, S.T., M.M. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
2. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku Kepala Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
3. Ibu Dr. Anisah Firli, S.MB., M.M. selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
4. Orang Tua penulis, yang selalu memberikan dukungan, semangat, doa dan berjuang untuk penyelesaian pendidikan penulis.

Semoga seluruh bantuan yang diberikan kepada penulis mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi materi maupun teknik penulisan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan sebagai bahan perbaikan di masa yang akan datang. Semoga dengan disusunnya skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca serta dapat digunakan sebagai bahan referensi bagi semua pihak yang berkepentingan.

Bandung, 09 September 2024

Muchamad Ikhsan Destian
NIM. 1401204043